



グリーンノート

考案: F. Kaw., デザイン: M. Tan., H. Kaw.

グリーンスクール村岡管理者 梶本 敦子

日頃よりご支援とご協力を賜り、感謝申し上げます。

今年は例年よりも早くに、インフルエンザ等感染症が大流行しております。連日連絡が鳴りやまないほど、学級閉鎖、学年閉鎖、学校閉鎖とのお話をいただいております。感染予防のため、手洗い、うがい、消毒、換気に努めておりますが、改めて職員間で感染症対策の基本について、勉強会を今年も開催いたしました。その中で、感染経路として5つ(①飛沫感染 ②空気感染 ③接触感染 ④経口感染 ⑤血液媒介感染)挙げられ、どのような病気が起こりうるのかについて学びました。引き続きご家庭と連携を図り、早目の対応策を取っていきたいと考えております。今後ともご指導・ご鞭撻の程、宜しくお願ひ申し上げます。

収穫体験

会長の畑にてさつまいも掘りの収穫体験をさせていただきました。
子どもたちが張り切って掘る姿がみられ、立派に育ったさつまいもをたくさん収穫することができました！



取れるかな



一緒に



せーの！



掘
る
よ



たくさん
とれたよ



頑張った！



にぎにぎ



じゃ~ん



やった！



ハロウィン 世代間交流

今年もハロウィンイベントを行い、ハロウィンの装飾付けや仮装をして雰囲気を楽しんでいました！
また、世代間交流としてグリーンライフ湘南台を利用されているおじいちゃんおばあちゃん、グリーンスクール立石のお兄さん達からお菓子を貰いました。



魔法だよ



ハッピー
ハロウィン！



ありがとう！



驚いた？



お化けだぞ



できた！



えへへ



みてみて



仲良し！



わーい！



何かな？



どうぞ！



お菓子だよ

避難訓練

今回は地震からの火災発生を想定して行いました。子どもたちは鼻や口を隠して一生懸命に参加しておりました。



おさえて



集合！



慌てない



静かに



内部研修

インフルエンザが流行する時期になり、今回の勉強会では感染症について学びました。



～活動の様子～



グリーンスクールでは室内・室外問わず様々な活動を行っております。おもちゃを使って遊んだり、公園やグラウンド等にて活発に身体を動かしたり、元気に過ごしている子どもたちの姿が見られます。

えっへん



作るよ



行くよ～



見て！



ピース！



何やろう



書くよ～



始めるよ



準備！



気持ち
良いな



温かい！



勝負！



構えて～



並べたよ



ペタペタ



楽しい～



えい！



あと少し





縁あって、本年7月より湘南台に勤務しております萱沼義久と申します。定年退職後、第二の人生を社会貢献出来る職場に勤めたいと考え、知識も経験も無い素人ではありますが日々学ぶ姿勢と挑戦・感謝の心を胸に秘め、児童に寄り添い、明るく元気に成長出来る様に接していくきたいと思っております。諸先輩のご指導ご鞭撻のほど、何卒宜しくお願ひ致します。

児童指導員補助 萱沼義久

新人紹介



10月よりグリーンスクール善行で児童指導員を担当しています。前職では一般企業にて精神保険福祉士として、障がい者の雇用・職場定着支援を行っていました。児童福祉は未経験の分野ではありますが、個々人の特性を配慮した支援や指導を心掛けていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

社会福祉士 伊藤克弘



寄贈品



たくさんのご寄付をありがとうございます。
大切に使わせていただきます。



写真の掲載は、事前に同意を頂いているご家庭の中から掲載回数を熟慮して選出しております。

～編集後記～

- ・各事業所、活発に活動されている様子をお届けでき嬉しく思います。（梶本）
- ・27号を通して子どもたちが楽しそうに過ごしている姿をお伝えできれば幸いです。（矢沢）